



MEDALLA LUIS ESTEVA A FRANCISCO JOSÉ SÁNCHEZ SESMA

Nuestras más sinceras felicitaciones a Francisco José Sánchez Sesma, investigador del Instituto de Ingeniería, quien recibió la *Medalla Luis Esteva* el pasado 28 de octubre en una ceremonia que tuvo lugar dentro de las actividades del XVIII Congreso Nacional de Ingeniería Sísmica en la ciudad de Aguascalientes. El doctor Luis Esteva lamentó profundamente no poder asistir personalmente para entregar este reconocimiento que lleva su nombre, pero envió un video donde expresa la emoción que le embarga por reconocer a una persona con una trayectoria académica tan destacada como la del doctor Sánchez Sesma, quien ha dado importantes aportaciones en el campo de la sismología. También le externó sus deseos para que continúe su excelente carrera para beneficio de la sismología y de la ingeniería sísmica y por lo tanto para el mejor desarrollo de su función en servicio de la sociedad —concluyó—. ¡Felicitaciones al doctor Sánchez Sesma! 🎉

Contacto con Francisco Sánchez Sesma dentro de la página del Instituto de Ingeniería: www.ii.unam.mx



Dr. Francisco José Sánchez Sesma (izquierda) y Julián Carrillo (derecha) en la ceremonia de entrega de sus reconocimientos.

PREMIO DEL SÉPTIMO CONCURSO NACIONAL DE TESIS DE DOCTORADO DE LA SMIS PARA JULIÁN CARRILLO LEÓN

En la misma ceremonia de entrega de la *Medalla Luis Esteva*, se otorgó el premio a la mejor tesis de doctorado por la Sociedad Mexicana de Ingeniería Sísmica (SMIS) a Julián Carrillo, estudiante del Instituto de Ingeniería. Su tesis estuvo dirigida por el Dr. Sergio Alcocer Martínez de Castro, y el trabajo llevó por título: Evalua-

ción del comportamiento a cortante de muros de concreto para vivienda por medio de ensayos dinámicos, cuya aprobación mereció Mención Honorífica en noviembre de 2010.

En la página 21 presentamos el resumen de esta tesis ganadora. ¡Enhorabuena! 🎉